

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.424 - CEUTA Viernes 26 de Octubre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS.

Audiencia de su Excelencia el Alto Comisario

En el día de ayer fueron recibidos por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, las siguientes personas:

AUDIENCIA CIVIL
Don Juan Marcos Morales, Interventor municipal de Tetuán; Junta Municipal de Río Martín; Sra. viuda de Orduña; señor Martínez Catena, Ingeniero del puerto de Ceuta; señor Gómez, jefe de la Sección de Comercio; don Luis Ozaya Menéndez Valdés.

AUDIENCIA MILITAR
Coronel Galea; comandante Martínez Anido; comandante Sánchez Ramos Romeu del Moral y capitán Andradas, alumnos del E. M.

AUDIENCIA MUSULMANA
Kaid Sidl Mohamed Ben Alá Ben Mohamed; varios musulmanes de la antigua Harka Varela.

Los árabes aumentan su enérgica campaña para impedir la entrada de judíos EN PALESTINA

El rey de Arabia anulará las concesiones petrolíferas a los Estados Unidos

Nueva York, 25. — Un despacho del Cairo publicado por el "New York Times" dice que los dirigentes políticos árabes amenazan adoptar sanciones económicas contra los EE. UU. si estos persisten en apoyar a los judíos en las cuestiones de Palestina.

Añade la información que el rey de Arabia está dispuesto a anular las concesiones petrolíferas norteamericanas de su país para tratar de conseguir que los EE. UU. abandonen el apoyo de los sionistas. — EFE.

La población de Tánger elogia a la Alta Comisaría POR EL ENVIO DE 100 TONELADAS DE HARINA

La opinión se pregunta si es justo que España siga abasqueciendo a la ciudad sin compartir los derechos que le corresponden

Tánger, 25. — Durante el período de la Administración española el abastecimiento de Tánger, a pesar de la inmensa dificultad de las circunstancias, ha sido perfecto en todo momento, aunque para ello hayan tenido a veces las autoridades de intervención que sacrificar los propios intereses peninsulares.

Algunos artículos como el pan blanco venían vendiéndose en Tánger con la mayor facilidad y a menos precio que en la Península. Es de temer que los intereses tangerinos que son lo que

en definitiva debería informar cualquier resolución relativa a la ciudad del Estrecho, no salgan ganando nada con los recientes cambios.

La población tangerina en relación con este extremo comenta el acuerdo tomado estos días por la Alta Comisaría de Tetuán de enviar a Tánger 100 toneladas de harina.

Dicha resolución es objeto de generales elogios, aunque la opinión española se pregunta si es justo que en el nuevo régimen continúe España asumiendo determinadas obligaciones y cargas, como el abastecimiento de la ciudad, sin compartir los derechos y facultades que legítimamente le corresponde. — CIFRA.

EXPOSICION EN MADRID



La exposición de reproducciones artísticas de imaginaria española es inaugurada por el ministro de Educación Nacional acompañado del Obispo de Madrid-Alcalá, subsecretario del departamento y otras ilustres personalidades. — (Foto S. O. P.)

El proceso contra los guardianes de Belsen

Declaró el Dr. Heinrich, de las S.S.

Luneburgo, 25. — Continúa hoy la vista del proceso contra los guardianes de los campos de concentración de Belsen y Auschwitz, con declaraciones de varios acusados.

Un médico de las S.S. el Dr. Ernest Heinrich, manifestó al Tribunal que hizo todo lo que pudo para mejorar el estado sanitario de los internados, pero siempre tropezó con la escasez de los medicamentos.

En el interrogatorio del acusado hubo algunas contradicciones; por ejemplo, al ser preguntado acerca de sus relaciones con Erick Barsch, acusado de haber cometido múltiples atrocidades en Belsen, dijo que él le había nombrado sanitario del Hospital, y desde varios días antes de entrar las tropas inglesas en los

campos, Barsch se encontraba enfermo.

Esta declaración contradice a la del propio Barsch, quien afirmó que hace unos días trabajó al lado del Dr. hasta que vio llegar al campo a los soldados ingleses. — EFE.

Concesión del título de Doctor Honoris Causa a Eisenhower, Montgomery, Tedder y otros personajes aliados

Oxford, 25. — En una brillante ceremonia celebrada en la Universidad de Oxford, han recibido su título de Doctor Honoris Causa, el general Eisenhower, jefe de las fuerzas norteamericanas de ocupación en Alemania; el mariscal Montgomery, jefe de la zona ocupada británica; el mariscal del Aire, sir Arthur Tedder; el general Clark; jefe de las tropas americanas en Austria y Winent, embajador de los Estados Unidos en Gran Bretaña.

Además de las anteriores personalidades, dicho título fue concedido también al presidente suizo de la Cruz Roja Internacional, profesor Max Huber. — EFE.

Después de estar nueve años huído de España linge escribir como corresponsal en Madrid

Un periodista rojo que hasta el Foring Office lo dejó cesante por falsario

Madrid, 25. — El semanario "The Observer", de Londres, viene publicado hace meses una serie de infundados artículos contra el Gobierno español firmados unas veces por Antonio Torres y otras por un corresponsal en Madrid.

Este pseudónimo de Antonio Torres oculta a Rafael Martínez Nadal, pseudo intelectual de izquierdas que ayudó de España en 1936 y vive desde entonces en Londres.

Hace, pues, nueve años que está ausente de España, a pesar de lo cual, linge ser corresponsal actualmente en el mismo Madrid.

La información que proporciona a sus lectores es tan probadamente sectaria y falta de objetividad que habiendo estado este individuo como locutor al servicio de la BBC, durante la guerra, precisamente como informador de las cosas de España, tuvo que cesar en el cargo por virtud de una queja del Forcing Office, al que pareció su actitud demasiado parcial y falta de veracidad. — EFE.

Los directores de la Corporación de Ventas de Salitre y Yodo de Chile se encuentran en España

Se entrevistaron con varios ministros y esperan que aumente la importación en el año próximo

Madrid, 25. — Se encuentra en Madrid una comisión de directores de la Corporación de Ventas de Salitre y Yodo de Chile en visita de estudio por distintos mercados europeos.

Durante su estancia en Madrid han celebrado diversas entrevistas y conversaciones con las autoridades y personalidades del comercio y la agricultura españolas, entre ellas los ministros de Asuntos Exteriores, Industria y Comercio y Agricultura.

Con respecto al objeto de su estancia en España dijeron que tienen especial interés por ser nuestra nación el antiguo mercado de salitre chileno.

La exportación en el año actual seguirá siendo relativamente pequeña en unas 60.000 toneladas aproximadamente.

La campaña se iniciará en junio de 1946. Se espera poder aumentar las cuotas de salitre vendidas a España completando

los fletes españoles con el transporte al extranjero. — CIFRA.

El gobierno inglés no hará ninguna declaración sobre la energía atómica

Londres, 25. — El Gobierno inglés no hará declaración alguna acerca de la energía atómica hasta que se estudie la cuestión con los Gobiernos de los Estados Unidos y Canadá, según declaraciones hechas en la Cámara de los Comunes por el primer ministro Atlee.

Se negó a entablar un debate sobre el asunto y subrayó que la declaración será hecha lo antes posible. — EFE.

Descubrimiento de un mineral superior al uranio y más valioso que el oro

Gran Bretaña dispondrá de energía atómica para mucho tiempo

Londres, 26. — (3 madrugada). — Se dice que los hombres de ciencia británicos han descubierto en la alta montaña de Escocia, un mineral valioso para el desarrollo de la energía atómica.

Un hombre de ciencia, dijo que se habían encontrado yacimientos de un mineral más valioso que el oro, indispensable para la fabricación de instrumentos científicos, de carácter altamente secreto.

"Tenemos motivos para creer que dicho mineral sea posiblemente superior al uranio para la producción de las bombas atómicas."

Parece no haber duda de que los yacimientos son suficientes para proporcionar a Gran Bretaña energía atómica por muchos años.

3,30 madrugada El Dr. LEY se suicida



Nuremberg, 26. — (3:30 madrugada). — (URGENTE). — Se anuncia que el Dr. Robert Ley se suicidó esta noche en Nuremberg, a las 8:10 horas.

Wiesbaden, 26. — (3:30 madrugada). — (URGENTE). — El Dr. Ley, jefe del Frente de Trabajo. — (Pasa a la página 3)

APOLO

GRAN ESTRENO

FILMOFONO presenta a JEAN ARTHUR - ROBERT CUMMINGS y CHARLES COBURN en la gran película que tiene por título:

EL DIABLO BURLADO

Pertenece este originalísimo film al género de comedia moderna, privativa del cinema americano en que los productores, técnicos y artistas de HOLLYWOOD son maestros. El gran director SAN WOOD se revela como un estupendo humorista de los éxitos mundiales de "Kitty Fyle" y "Mister Chips".

EL DIABLO BURLADO



AL CAER LA NOCHE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

26 de octubre, viernes. Santos Evaristo, papa; Rogación, presbítero; Felicísimo, Luciano, Florio, mártires; Gaudioso, Pulco, Quodvultdeus, Bernwardo, Rústico, obispos; Cuadragésimo, confesor. - Rito Simple. - Ornaments rojos.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las diez de la noche, se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la solemne Vigilia de la festividad de Cristo Rey, cubriendo su turno el tercero de esta Sección Adoradora Nocturna.

A la primera hora de la Vigilia, es obligatoria la asistencia de todos los adoradores, aunque no pertenezcan al turno que cubre su guardia.

TRIDUO SOLEMNE

Esta tarde a las siete comienza en la parroquia de Santa María de los Remedios, el solemne triduo que con motivo de la próxima fiesta de Cristo Rey, celebrará la Adoración Real, Universal y Perpetua del Santísimo Sacramento.

Los sermones están encomendados al ilustre orador sagrado, Reverendo Padre Juan Fernández, Carmelita de la residencia de Osuna.

TERMOMETROS

Jeringas «LUER» Droguería «ROMA» Cervantes 8

NOTAS MUNICIPALES

LA CASA-CUARTEL DE LA GUARDIA CIVIL

A las once de la mañana, el señor Alcalde de Ceuta, acompañado del teniente coronel jefe de la Guardia Civil, señor Candón Calatayud, estuvo visitando los terrenos que el Ayuntamiento ofrece para la construcción de la Casa-Cuartel de la Guardia Civil según fué aprobado en la última sesión de la Permanente municipal.

El teniente coronel se mostró muy satisfecho del emplazamiento y condiciones de la parcela que le fué mostrada, quedando convenido que la tramitación de la gestión, en forma oficial, se lleve a cabo con la máxima celeridad. La obra importará cerca de cuatro millones de pesetas y la parcela mide 2.500 metros cuadrados.

PAVIMENTACION DE DOS CALLES EN LA BARRIADA DE HADU

Ayer, a mediodía, se celebró en el Ayuntamiento la subasta anunciada para la adjudicación

de las obras de pavimentación de dos calles de la barriada de Hadu, presentándose nueve pliegos.

Tras detenido estudio de las proposiciones entregadas, se consideró más ventajosa la firmada por D. Francisco de los Santos, quien compromete a llevar a cabo dichos trabajos en 72.750 pesetas, lo cual supone un veintitres por ciento de economía, puesto que tipo de subasta había sido fijado en 94.120 pesetas.

UNA VISITA A LA CARCEL DEL PARTIDO

A la una y cuarto de la tarde de ayer giró el señor Alcalde, acompañado del juez de Instrucción, una visita a la prisión del Sarchal al objeto de comprobar las mejoras introducidas en el acondicionamiento de aquel establecimiento.

El señor Ruiz Sánchez conversó detenidamente con los oficiales encargados de la prisión, saliendo muy complacido de su visita.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

Ayer jueves salieron de nuestro puerto, los barcos "Miraflorés", para Gijón, en lastre; el "Monte Gurugú", para Buenos Aires, con cargamento de hierro, y el "Ricardo Trujillo", para Larache, con carga general. Durante el día no entró ningún barco.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 13.426, 69.852, 69.853, 74.833, 75.158 y 75.377 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, 25 de Octubre de 1945. LA DIRECCION.

CERVANTES

Hoy viernes 26 a las 10,15 de la noche.

Gran Festival de Arte patrocinado por el Ilmo. Sr. Alcalde de Ceuta. Se pondrá en escena la comedia en 3 actos de los Hnos. Alvarez Quintero

LAS FLORES

interpretada por un notable grupo de aficionados.

GRAN FIN DE FIESTA. Mañana sábado gran estreno cinematográfico



Próximamente. Una actuación del célebre PROFESOR LEON Único en el mundo Sugestión. Hipnotismo. Transmisión del Pensamiento.

Rogativas por la lluvia

Han sido ordenadas por el cardenal Segura ante los monumentos a los corazones de Jesús y María en el cerro de San Juan Aznallarache

Sevilla, 25.—Las rogativas impetrando la verdadera paz y el beneficio de las lluvias, ordenadas por el cardenal Segura, se han celebrado ante los monumentos a los Corazones de Jesús y María en el cerro de San Juan de Aznallarache.

Han concurrido en peregrinación numerosas parroquias de Sevilla.

Hubo misa de Comunión general para los peregrinos y el cardenal Segura les dirigió una plática antes de distribuirles la Sagrada Forma.

Después se celebró el acto de la Adoración Eucarística. — C.F.R.A.

Molina S. L. Electricidad Juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

26 de octubre de 1929. Por el subdirector general de Comunicaciones, hijo de Ceuta, don Salvador Navarro de la Cruz, se inaugura la nueva Casa para los servicios de Correos, en la calle González de la Vega.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al funcionario de los servicios de Intendencia, don Inocencio Ganlago Benito, que acompañado de su señora esposa, de soltera Hipólita Cabezas, regresó de la Península.

Bien venidos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 59.

FUNERAL

Ayer, jueves, a las diez de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Luisa Gavarrón Crespo, viuda de Salas que falleció en Madrid el pasado día 21.

El templo estuvo concurridísimo, demostrándose las muchas amistades con que cuenta la familia doliente en nuestra ciudad, que recibió en esta nueva ocasión una prueba de hondo pesar producido por tal lamentable desgracia.

Con tan triste motivo renovamos a los señores de Sala, estimados amigos nuestros, la manifestación de nuestra sincera condolencia por pérdida tan irreparable.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor Diessel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

BACALAOs de Terranova. Venta libre, Establecimientos García López.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

COMPRA venta y cambio máquinas de escribir grandes y portátiles. Electro Radio. General Sanjurjo, 13.

SE VENDE cama de matrimonio. Razón: Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

Alquileres

MATRIMONIO joven, deca habitación con derecho cocina, no importa barrios extremos. Razón en esta Administración.

Perdida

PERDIDA. El pasado día 23, se extravió en el vapor correo de Algeciras a Ceuta, por error de los mozos de equipajes, una sombrerera, suponiendo su propietario, que fuere entregada a otra persona. Se ruega a quien la posea, la entregue a su dueño, don Emilio Rodríguez Herrera, práctico de este puerto, domiciliado en José Antonio Primo de Rivera, número 1, 1.º piso letra D, agradeciendo mucho su devolución.

Varios

BARCELONA. "Comercial Ramoneda", Plaza Cataluña, 6. SE NECESITA contable horas, estables. Razón: teléfono 6-1-9

BOLETIN METEOROLÓGICO. Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 766.2. Temperatura máxima a las 6.15: 21.0 grados. Temperatura mínima a las 0: 16.8. Temperatura media: 18.9. Humedad relativa, media: 73%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 11 kilómetros. Horas de sol: 10.20. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla.

HERNIADO. Toda hernia debe contenerse para evitar desagradables consecuencias. Imposible es lograrlo con vulgares bragueros pero fácilmente se consigue con el insuperable Super Opturador HERNIUS Automático, imperceptible elemento, único sin tirantes, peso, elásticos ni adicionales molestos que se lleva sin notarse. A medida molde y prescripción facultativa. G. C. S. 7978. VISITA EN CEUTA "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 28 del cte. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS", Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona. Montera, 30 pral. - Madrid.

Doctor Arces Matilla. Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5. Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

LOTERIA NACIONAL

PREMIADO CON 125.000 PTAS.

24.076

Sevilla, San Sebastián, Barcelona, Zaragoza, Madrid, Palma de Mallorca, Valencia, Sevilla, Madrid.

PREMIADO CON 60.000 PTAS.

15.097

Melilla, San Sebastián, Guadalupe, Manresa, Lérida, Ciudad Real, Barcelona, Vera, Alicante.

PREMIADO CON 20.000 PTAS.

52.190

Madrid. PREMIADOS CON 1.500 PTAS.

3.537 CEUTA

Orihuela, Santander, Alicante, La Línea, Madrid, Granada, Bilbao.

4.069 CEUTA

Madrid, Lugo, Jerez, Barcelona, Salamanca, Málaga, Bilbao, Oviedo.

9.296. — Bermeo, San Sebastián, Palma de Mallorca, Barcelona, Melilla, Salamanca, Madrid, San Sebastián.

14.767. — Sevilla, Santander, Barcelona, Madrid, Vigo, Valencia, Reus.

22.817. — Barcelona, Pamplona, Alicante, Madrid, Zaragoza, Sevilla, Valencia, Ectja, Bilbao.

25.467. — Tabernas, Andújar, Sevilla, Barcelona, Valencia, Málaga, Oviedo, Madrid.

26.631. — Madrid.

36.187. — Madrid.

39.091. — Vich.

41.789. — Madrid.

50.476. — Puente Genil.

4.653. — Palma de Mallorca, Badajoz, Alicante, Valencia, Barcelona, Granada, Alcalá de Guadaíra. CIFRA.

El Concurso Nacional de coros y danzas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS

Los primeros premios para Baleares y Canarias

Valencia, 25. — Los campeones de Baleares y Cáceres han obtenido los primeros premios respectivamente en el concurso de danzas y coros mixtos, en el Cuarto Concurso Nacional de coros y danzas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS.

Se han desarrollado las pruebas en el Teatro Principal que es una abarrotada de público.

El Jurado estaba compuesto por la regidora central de Cultura, camarada Sampelayo, el secretario del Conservatorio de Madrid; el director del de Valencia, el director del Museo de Valencia, el compositor valenciano Palau; el autor catalán Puig y el dibujante madrileño Viudes.

En primer lugar se disputó la prueba de danzas por el siguiente orden: Córdoba, Alava, Segovia, Gerona, Coruña, Pamplona, Baleares (que dio una verdadera lección de coreografía) y Zamora.

Después se disputó la prueba de coros mixtos, actuando Cáceres, Castellón y Sorla.

El Jurado hizo la siguiente clasificación de las danzas: Baleares, Segovia, Gerona, Coruña, Córdoba, Navarra, Alava y Zamora. En coros mixtos: Cáceres, Castellón, Sorla, Murcia, Talavera y Asturias, por el orden citado.

El público salió complacido alimo haciendo grandes elogios

Opinan los dirigentes rojos españoles El tristemente célebre Araquistain, ve un peligro ahora en el comunismo

El fracaso de los cinco grandes destruye la esperanza de una república

Washington, 25. — El periódico "La Prensa" publica unas declaraciones del republicano español Luis Araquistain.

Dice que el fracaso de los cinco grandes ha causado gran daño en el propósito de reimplantación de la República en España, porque crea una situación internacional tensa y delgada y por que tanto en los Estados Unidos como en Inglaterra no se ve el problema de España en su carácter interno, sino por lo que significa para Europa la posición geográfica de España.

Si por ejemplo se establece

una república y en ella un Gobierno en el cual participen los comunistas, es evidente que dicho Gobierno tendría que preocupar a Inglaterra y a los Estados Unidos. Y en esta coyuntura preferirían cualquier otro régimen en España estando seguros de que les fuera hostil.

Estoy seguro de que un Gobierno influido por Rusia en España tendría muchos más contradictores que el propio Gobierno del general Franco, sabiendo que no es de Rusia y se supone que si llegare a "señar Don Juan, su Gobierno sería considerado

amigo por su relación con la realza inglesa.

Por eso, los republicanos españoles debemos de tener mucho cuidado y demostrar que no estamos dispuestos a dejarnos inuuir por los comunistas, con lo cual haremos menos sostenible la posición del general Franco y menos probable la Monarquía.

Rusia es un país que no permite más que un partido y desea imponer su ideología a todos los pueblos y por muchas vueltas que se les de siempre serán rusos. Los comunistas siguen hoy respondiendo a las consignas de Moscú". — EFE.

No habrá seguridad y paz mientras los pueblos no estén a cubierto de la miseria

Dice el ministro de Trabajo Inglés

París, 24. — El ministro británico de Trabajo, George Inach, que se encuentra en esta capital con motivo de la Conferencia que celebra la Oficina Internacional de Trabajo, ha afirmado en un discurso pronunciado ante la asamblea, que ninguna nación es capaz de resolver sus problemas con independencia de las demás, y que no habrá seguridad y paz mientras que los pueblos de todos los países no estén a cubierto de la necesidad y de la miseria. — EFE.

Declaraciones del ministro polaco de Asuntos Exteriores

Dijo que su gobierno no desea la soviétización de Polonia

Nueva York, 25. — El Gobierno polaco no desea la soviétización de Polonia ha declarado el ministro de Asuntos Exteriores polaco Ezymowsk, en la Conferencia de Prensa. Dijo que millones de hectáreas de tierra han sido repartidas entre los campesinos y que el Gobierno está dispuesto a apoyar el comercio libre, mediante un programa esencialmente democrático.

En lo que se refiere a las acusaciones que han sido formuladas contra el Gobierno de Varsovia, el ministro rechazó que este tienda a la bolchevización del país.

"Si hemos firmado un tratado de amistad con la Unión Soviética es porque los juzgamos conveniente para nuestro país sin que eso quiera decir que nos enfrentemos con las democracias occidentales. Aspiramos a ser un punto de unión entre Oriente y Occidente.

Terminó sus declaraciones con un resumen de la política gubernamental basada en la libertad de religión, educación libre, abolición de las clases y mejoras del nivel de vida. — EFE.

Mabane, ex secretario del Ministerio de Alimentación habla de la difícil situación alimenticia de Inglaterra

Londres, 25. — El ex secretario parlamentario del Ministerio de Alimentación, Mabane, ha declarado que la difícil situación financiera de la Gran Bretaña, es "la verdadera recompensa a su virtud", sobre la resistencia soviética de Gran Bretaña en 1940 y 1941 contra los alemanes, lo que había salvado al mundo.

"Ahora, como recompensa, dijo, el mundo nos deja en el hospital".

Finalmente declaró que resulta inverosímil que Inglaterra sea deudora del país al que tanto contribuyó para salvarlo.

"Nunca como ahora ha estado tan justificada la anulación de las deudas". — EFE.

de la magnífica actuación de la Sección Femenina, que conserva en toda su pureza los valores populares de España. — CIFRA.

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA

El día VEINTISEIS DEL ACTUAL, a las CUATRO DE LA TARDE, tendrá lugar en este Organismo la venta en pública subasta de los bienes siguientes embargados a don Adolfo Orozco García.

Dos máquinas elevadoras, marca "Jules Weitz", constructores Lyso, metálicas, de 0'50 x 2'30 x 0'26, con cables de acero y dos plumas móviles cada una, ambas con un sólo volante.

Las condiciones y demás requisitos legales para poder tomar parte en dicha subasta se encuentran expuestas en el tablón de anuncios de esta Magistratura.

Ceuta, 17 octubre 1945.

No deje de anunciar en EL FARO

LA CAUSA COMUNISTA ha perdido prestigio EN LA INDIA

Declara el pandit Nehru

Nueva Delhi, 25.—El pandit Nehru, jefe del partido del Congreso indio, ha manifestado que la causa comunista y el nombre de Rusia han perdido prestigio en manos del partido comunista de la India.

Al empezar la guerra el partido del Congreso acordó unirse con las fuerzas antifascistas con tal de que la libertad del país fuese asegurada, pero el partido comunista intentó hacer lo que nuestro partido no podía hacer de ninguna manera: organizar las fuerzas nacionales sin seguridad para su independencia y fracaso. —EFE.

España

importará en noviembre 17.000 toneladas de trigo norteamericano

Washington, 25. — España, Portugal y Holanda serán autorizadas para comprar un total de 69.000 toneladas de trigo en los Estados Unidos durante el mes de noviembre.

España y Portugal podrán adquirir 17.000 toneladas cada una y Holanda 35.000.

Según una información oficial, España y Portugal deberán transportar el trigo por su cuenta desde el puerto de Portland, mientras que Holanda podrá cargar la mercancía en cualquier puerto norteamericano. — EFE.

Despedida de la Gran Compañía de Opera

Con el mismo extraordinario éxito artístico, anoche se despidió de Ceuta la gran compañía de Opera del tenor Esteban Leoz, que tan admirable actuación ha tenido en nuestra ciudad.

Escogió para su despedida la ópera en cinco actos, Manon, de Massenet, que en su conjunto fué magistralmente interpretada, sobresaliendo con sus magníficas y excepcionales condiciones la notabilísima tiple Amparo Vera, en su papel de Manon, y el tenor Esteban Leoz, que rivalizaron en perfección y buen gusto artístico.

Deseamos a la brillante Compañía de Opera que siga la serie de merecidos triunfos en sus actuaciones de las que tan grato sabor ha dejado en Ceuta.

El mariscal Zuev autoriza a la zona alemana ocupada para dictar leyes y órdenes

Berlín, 25. — El mariscal Zuev ha dictado un decreto en virtud del cual se conceden poderes a la Administración alemana de provincias y los Estados de la zona de ocupación soviética, para dar leyes y órdenes mientras no contradigan las disposiciones de la Comisión de Control y del Gobierno militar ruso. — EFE.

El Dr. Ley se suicida

(Viene de la primera) bajo alemán, durante el régimen nazi, se suicidó esta noche en la cárcel de Nuremberg, donde aguardaba su juicio como criminal de guerra.

Ley se quitó la vida anudándose una toalla alrededor del cuello.

El cadáver se hallaba en el asiento del inodoro cuando fué encontrado, habiendo pasado la guardia cinco veces ante la puerta de la celda antes de verlo.

DESPUES DEL RESULTADO ELECTORAL

Francia seguirá manteniendo sus relaciones con España

Buenos Aires, 25. — Francia seguirá manteniendo relaciones con España a pesar de los resultados de las elecciones, según el corresponsal en Nueva York del diario "La Nación".

Dice que no obstante la conquista de una tercera parte del poder por los comunistas el Gobierno francés parece dispuesto a mantener sus relaciones con España en espera de directrices más concretas de Washington y Londres que habrán de juzgar

sobre el valor del llamado Gobierno republicano en el exilio. Los esfuerzos que realiza éste son seguidos en los EE. UU. sin la mayor confianza pues bajo la opacidad de unidad persisten las querrelas entre los republicanos españoles.

El Quáy d'Orsay declara que no ha recibido ninguna solicitud de instalación en Francia del Gobierno Giralt e insinúa que prefiere no recibirla por ahora. — EFE.



LOS DEPORTES

Saras, Mariano y Gaju siguen a la cabeza de los goleadores

Seguidos por Ontoria y Muñoz

Después de la quinta jornada de Liga, son 124 los tantos que marcaron los equipos de Segunda División en los 35 encuentros disputados. En la primera jornada se hicieron 24, en la segunda 30, en la tercera 28, en la cuarta 22 y en la quinta 20. El promedio, pues, arroja un 3.50 goles por partido, lo que no deja de ser una marca notable.

Los citados 124 goles se los reparten los siguientes equipos y jugadores:

SABADELL (14).—Gaju (6), Vázquez (4), Ribas y Pallas (2)
SANTANDER (13).—Saras (6), Llona (3), Muñoz, Álvarez y Garín (1).

SALAMANCA (12).—Muñoz (5), Luengo, (3), Nogueraies, Arrado, Nano y Dámazo (1).

ZARAGOZA (11).—Mariano (6), Navarrete, Concuquela, Soladrero, Damasco y Fustero (1).

R. SOCIEDAD (10).—Ontoria (5), Pedrín (3), Pérez y Unamuno.

BETIS (10).—Botella (3), Peña (2), Roldán (2), Saro, Antúnez y Pineda (1).

TARRAGONA (9).—Barceló (4), Coll (2), Catalá, Sánchez y Chipia (1).

GRANADA (9).—Tronpl (3), Marín y Safont (2), Sosa y Portilla (1).

XEREZ (8).—Carpena (3), Berrocal, Rufo, Erasmo, Fernández y Agustín (1).

MALLORCA (7).—Abelia (2), García-Díaz, Sanz, Montalvo, Turro y Pocióvi (1).

FERROL (6).—Caeiro (2), Barón, Carbonell, Tino y Landeta (1).

CORDOBA (5).—Arteaga, (2), Muñoz, Yeto y Guillamón (1).

CORUNA (5).—Portugués, Carlitos, Rey, Guimerans y Román (1).

CEUTA (4).—Caballero (2), Morla y Lolo (1).

EN SU PROPIA PUERTA: Japón (1).

Por puestos marchan a la cabeza los interiores con 49 tantos seguidos de los delanteros-centros con 40, extremos con 28, medios con 5 y defensas con 2.

Como verán, la delantera del Sabadell marcha a la cabeza de las restantes con 14 tantos en 5 encuentros, lo que significa que marcó cerca de 3 tantos por encuentro.

Con dieciocho jugadores cuenta el U. A. Ceuti

Manolo Mendez, su preparador, nos habla durante un descanso del entrenamiento

El próximo domingo se inicia el Campeonato de Marruecos de primera categoría. Competición, que proporciona al aficionado, a mas de no pasar un sólo domingo sin su deporte favorito, el presenciar esos choques interesantísimos que reporta el futbol amateur, el futbol que practica la gente joven, con enormes deseos de superación, de figurar en las líneas profesionales.

Los dos equipos locales que este año representan el pabellón ceuti, ante la primera jornada del domingo, se preparan concienzudamente, y durante todo este mes, vienen obteniendo fuertes dosis de entrenamiento y acoplamiento de sus filas. Según nuestras noticias ambos equipos, sobre todo el U. A. Ceuti, han conseguido un magnífico plantel de jugadores,

Ayer tarde, invitados por el magnífico día de «verano», y por la curiosidad, dirigimos nuestros pasos hacia el Campo Militar de Deportes, donde nos habían informado, entrenaban el U. A. Ceuti. En efecto, en el momento de nuestra llegada a la antigua Hipica, dieciocho muchachos, iniciaban una marcha atlética alrededor del terreno de juego bajo la dirección de Manolo Mendez, el antiguo jugador «caballa» a cuyo cargo está la preparación de los «unionistas».

Después de presenciar un buen rato los diversos ejercicios, que Mendez dirigía a sus muchachos, aprovechamos una pausa de aquellos para acercarnos al «mister» saludarle y exponerle nuestro deseo, de informar a la afición sobre las aspiraciones y momento actual del equipo que este año entrena.

—¿...?
—Hace solamente una semana que tengo a mi cargo el equipo. Desde luego cuento con muy buenos elementos. La directiva no se ha «dormido», y te puedo asegurar que todos los descollantes de la cantera local, a más de los

mejores elementos peninsulares, que actualmente prestan sus servicios en el Ejército en nuestra ciudad, han estampado sus firmas en el U. A. Ceuti. Estoy seguro que lograré formar un buen once. Cuento con elementos suficientes para ello. Sólo falta preparación física y acoplamiento de las líneas y te puedo asegurar, que una vez haya conseguido esto, el U. A. Ceuti, podrá codearse entre los aspirantes al título.

—¿...?
—Puedes ir anotando: Villarín, Creus, Cabello, Oliva, Roselló, Talavera, Manolo, Hernández, Peralta, Baena, Marmol, Samuel, Eulogio, Zalárraga, Mardones, Jiménez, Rambla y Marchante; todos amateurs, menos Villarín, y Roselló que procede del Constancia de Iaca.

—¿...?
—Imposible contestarte. No sé nada sobre la clase y potencialidad de nuestro próximo rival, ni sobre los demás equipos que integran el grupo. Después de la jornada del domingo, y una vez surjan los primeros resultados y las primeras noticias sobre la clase de nuestros adversarios, ya será más fácil el pronóstico. Desde luego sé, que el Marina cuenta con un buen once. Está protegido por el Melilla y se alinean en sus filas, elementos que en la temporada anterior jugaron con el nuevo tercer divisionista. Y perdona que te deje, pero he de continuar, antes de que se enfrien los muchachos.

Salimos del terreno de juego, y Manolo, continúa la preparación de sus chicos a fin de que adquieran la necesaria elasticidad y clase. Ya pasamos la puerta del campo y aún llegan a nosotros los consejos y correcciones de Mendez: ¡Manolo más rapidez! ¡Tira a puerta Cabello!...

Y esto fué, lo que nos dijo Manolo Mendez, el veterano jugador ceuti, en unos momentos de descanso, durante el entrenamiento del jueves, con vistas al primer choque de la competición contra el Marina C. F. de Melilla.

Entusiasmo no le falta al equipo U.A.Ceuti, ni a su entrenador, así como tampoco a su directiva, que sabemos de buena fuente, no está regateando esfuerzo alguno, a fin de alcanzar este año el ascenso. Nuestro apoyo, no le ha de faltar a esta simpática sociedad.—YO.

Ayer hubo entrenamiento en Alfonso Murube

Torres fué probado de delantero centro, puesto en el que no desagradó

Mañana partirá el equipo para Sevilla y La Coruña

Entrenamiento general ayer mostró poseer buenas condiciones para el puesto. Con un poco de acoplamiento nos parece que cuajaría en un buen centro atacante. Cuca también agradó mucho desde el extremo; es muy ágil y burla maravillosamente al adversario, sirviendo muy buenos y precisos centros. En cuanto a Caballero y Morla... estos dos hombres se entienden formidablemente y realizaron jugadas inverosímiles.

En el cuatro ceutista se registró la novedad de la alineación de Torres como delantero centro que, como nuestros lectores saben prop o niamos hace días.

La pareja defensiva Perico-Pepin formó con el bando azul, demostrando encontrarse en buena forma. Frente a ella se alinearon Cuca, Díaz, Torres, Caballero y Morla, ataque este que agradó muchísimo, pues sus integrantes derrocharon mucho entusiasmo, realizaron excelentes combinaciones y profundizaron lo suyo. Solo a Díaz se le apreció falta de agilidad y demasiada retención de la pelota Torres, a quien se probaba como ariete, de-



TORRES

Bien el trío defensivo, aunque continúa flojillo Victorero. Al terminar el encuentro Rey se mostró satisfecho. Las pruebas de estos últimos días han sido excelentes y... es posible que por ahora, se haya llenado el vacío de esa línea artillera que solo ha marcado cuatro veces en cinco jornadas que llevamos de Liga.

ENERGICA CIRCULAR DE LA NACIONAL DE FUTBOL

Este Comité ve con verdadero disgusto la forma en que se desarrolla el comienzo de las competiciones oficiales de la presente temporada pese a las instrucciones que en las últimas circulares se han cursado a este respecto. El Comité comprende perfectamente que la pasión es un factor de importancia en nuestro deporte, pero precisamente por ello no debe olvidarse que es, ante todo, una lucha deportiva y que el entusiasta puede y debe alentar a su equipo favorito sin necesidad alguna de comportamiento escandaloso y grosero con los jugadores visitantes. Es bajo y ruin, y sobre todo antideportivo, el ser rencoroso y recordar lo que pudo pasar en fechas incluso lejanas, hechos que el tiempo ya ha desdibujado y que no encajan en nuestro carácter español y caballeresco orgullo esencial de nuestra raza y que nunca debemos de apartar de nuestros actos.

Esta pasión, desgraciadamente pasa de las graderías al campo de

juego y a la excitación normal en la lucha deportiva, se une la apasionada intención del público y el resultado lamentable para todos es la violencia del juego y sus consecuencias tristes e inmediatas de las lesiones, lesiones que es preciso evitar, no sólo en aras de la nobleza que ha de ser la más acusada característica del deportista, sino por compañerismo y aún por propio interés, ya que el causante de una lesión hoy puede ser lesionado mañana.

Así, pues, el Comité de Competición de la Federación Española de Fútbol, está firmemente decidido a cortar este estado de cosas. Confía para ello en la buena voluntad y en el buen deseo de los aficionados, clubs, jugadores y árbitros, pero está también decidido, si esto persistiera, a tomar medidas extremas en sus sanciones, llegando incluso al cierre de campos, al apartamiento de las competiciones oficiales de los clubs, sin tener cuenta ni su historia ni su categoría; a la anulación de licencias de los jugadores que reincidan en violencias y a la suspensión indefinida de los árbitros que las permitan o que no cumplan con energía y ecuanimidad su cometido.

Esperamos de la buena voluntad de todos, los que tanto quieren a nuestro deporte, que no será preciso tomar tan tajantes determinaciones, pero si que queremos que queden todos advertidos en evitación de sorpresas desagradables.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano), Id. de 20	4'50
Dominó Id. de 20	4'50
CIGARROS FUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

LAS OBRAS DEL INSTITUTO
Sabemos de fuente fidedigna que ya ha sido librada la cantidad que importa 450.000 pesetas, correspondientes al primer plazo para la continuación de las obras del Instituto Nacional de Enseñanza Media.

Todo el claustro de profesores de este Instituto, de cuya diligencia y celo en el desempeño de su labor y consecución de la continuación de las obras, con amplias gestiones en Madrid, realizadas sobre todo por el director, señor Bravo García, y la secretaria señorita Marina Vicent tenemos pruebas convincentes se muestra muy complacido por esta rápida solución al problema que se venía haciendo crónico.

CONTINUA LA NOVENA A JESUS DE MEDINACELI

Con igual asistencia de fieles que en los días anteriores, continuó la novena al Santísimo Cristo de Medinaceli, dedicado por su muy ilustre y venerable Cofradía en la iglesia parroquial de San Isidro.

Dió la bendición con S. D. M. el Rvdo. Padre Gómez Medina y ocupó la cátedra sagrada el Padre Emilio Gutiérrez, que como en días anteriores con el más sumo acierto y dominio dialéctico-sagrado disertó sobre el tema "La paz sea con vosotros". El tema lo divide en tres partes: el mundo antes de la paz del Señor; el mundo con la paz del Señor; y lo que sería el mundo sin la paz del Señor.

Múltiples ejemplos y citas históricas y bíblicas llenan ampliamente su documentada exposición, pudiendo decir sin temor a equivocarnos y si ello fuera posible, que en esta disertación se superó a sí mismo.

Pidió al Señor que nos dé su paz misericordiosa en estos momentos en que aún los cuerpos chorrean sangre; las bocas aún vomitan denuestos y las naciones se guían por las ambiciones. Que dé su paz a España y sobre la humanidad doliente toda, que no sabe a donde camina.

MATRICULA DE ADULTOS

En cumplimiento de las órdenes superiores, queda abierta la matrícula de adultos en la Escuela Nacional de niños número 8, sita en el Secano la inscripción en las clases de adultos es absolutamente gratuita.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Onomástica

El pasado día de San Rafael Arcángel, celebró su fiesta onomástica, el delegado comarcal de la Delegación Nacional de Clergos, don Rafael Ballester Otero, al que enviamos nuestra felicitación con este motivo.

A Ronda
A Ronda para visitar la Residencia Salesiana de dicha ciudad marchará el próximo sábado el Ilmo. señor arcipreste de la ciudad don Manuel Reverendo, al que deseamos feliz viaje.

Con permiso

Se encuentra pasando unos días en La Línea de la Concepción nuestro amigo, funcionario de la Compañía Sevillana de Electricidad, don Pedro Galvente acompañado, de su distinguida esposa.

ONOMASTICA

El día 24, festividad de San Rafael Arcángel, celebró su fiesta onomástica, nuestro correspondiente en Algeciras y estimado amigo, señor Montilla, al que hacemos presente con este motivo nuestras cordiales felicitaciones. Montilla.

La carta de una novia escrita en 1940, la recibe el marido en 1945

Bilbao, 25. — En el verano de 1940; una muchacha española, residente en Burdeos, escribió a su novio que vivía en Bilbao, comunicándole que estaba realizando gestiones para trasladarse a España, para contraer matrimonio, como así lo hizo.

La carta ha llegado ayer a su destino. Ha tardado, pues, en hacer el recorrido Burdeos-Bilbao (300 kilómetros), 1.840 días, o sea una media diaria aproximadamente de 154 metros.

El entonces novio ha recibido la carta cuando ya es padre de dos hijos.—CIFRA.

Rusia tiene una lista secreta de las instalaciones alemanas que piensan llevarse

Entre ellas figura las fábricas Krupp, Goering y posiblemente Las Farben

Stuttgart, 25.—En la lista secreta de cuarenta instalaciones alemanas de la zona occidental que el Gobierno soviético espera trasladar a Rusia como parte del pago de las reparaciones, figuran las fábricas Krup y Hermann Goering, ambas en zona británica.

Se cree también que están incluidas las instalaciones químicas de Farben.—EFE.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Amed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

S. E. el Alto Comisario recibe a la Junta de Rio Martin

En la mañana de ayer recibió S. E. el teniente general Varela, Alto Comisario, a los miembros de la Junta de Servicios Municipales de Río Martín, con su almotacen-presidente e interventor municipal y vocales españoles y marroquíes.

Los comisionados saludaron efusivamente a S. E. a quien expresaron en nombre del poblado su más sentido reconocimiento por las importantes obras que en el mismo se han realizado y que le están convirtiendo en gratísimo lugar de esparcimiento estival de la capital del Protectorado.

Agrogaron que pensaban adquirir una draga pequeña para el dragaje de la boca del río, medida que permitirá que se convierta en un refugio para embar-

caciones pesqueras de escaso tonelaje.

S. E. el teniente general Varela agradeció la visita de los representantes del poblado a quienes prometió seguir prestando su apoyo y les anunció que personalmente se interesaba en la rápida solución del asunto de los trolebuses que tantos beneficios reportaría tanto a Tetuán como a Río Martín.

Los comisionados salieron altamente satisfechos de la audiencia.

EN SUFRAGIO DE LOS CAIDOS

El próximo lunes, día 29 del actual a las doce tendrá lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias una solemne misa de Requiem en sufragio de los muertos por Dios y por España.

Noticiario mundial

ORIENTE Y OCCIDENTE SE UNEN EN PRAGA

París, 25.—Oriente y Occidente se han unido en Praga, ha dicho el ministro del Interior, Bidault, en un almuerzo en honor del ministro de Comercio checoslovaco, Ripka.

TODAS LAS REUNIONES PUBLICAS DE OPOSICION SUSPENDIDAS EN PORTUGAL

Lisboa, 25.—El movimiento de la unidad democrática ha decidido suspender todas las reuniones públicas de oposición desde el 27 del corriente al 6 de noviembre, ha comunicado la Comisión Central de dicho Movimiento.

Durante este período de suspensión de reuniones públicas, se intensificará la organización de las comisiones provinciales que efectuarán una mayor propaganda a través de la Prensa y medios análogos.—EFE.

Washington, 25.—Halifax y el ministro inglés, Phillip Noel Baker, se han entrevistado con Byrnes conversando durante una hora.

Se negaron a hacer comentarios acerca de lo tratado.

Noel Baker declaró que el viaje a los Estados Unidos tenía la finalidad primordial de entrevistarse con Halifax.—EFE.

PROBLEMA JUDIO

Washington, 25. La campaña de los Estados Unidos dirigida en pro de que se abran las puertas de Palestina a los judíos, ha culminado hoy con el anuncio de que una delegación extraoficial del Congreso saldrá para Londres dentro de dos semanas para pro-

testar directamente ante el Gobierno británico.

La delegación ha declarado que el libro blanco británico ha sido hecho sin previa consulta con los Estados Unidos y como desafío a la Liga de las Naciones por lo que la política establecida es inexcusable de discriminación contra los judíos.—EFE.

Se reúne el Comité preparatorio de las Naciones Unidas

El delegado ruso, Gromysko, se opuso a la creación de una Junta especial

Londres, 25.—El Comité ejecutivo de la Comisión preparatoria de las Naciones Unidas, ha estado reunido casi en sesión continua durante la jornada de ayer.

Se hizo una sugerencia de que la Asamblea general se convoque lo antes posible.

El delegado ruso, Gromysko, se opuso a la creación de un Comité especial para el orden del día de la Asamblea, ya que en su opinión fijarlo puede ser función del Comité principal.—EFE.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Noticias de España

Barcelona, 25.—De Guttemberg, cargado de bobinas de papel y de maquinaria, llegó el vapor sueco «Tavera».

Para Estocolmo salió el vapor de la misma nacionalidad «Scandinavia» y para Nueva Orleans el barco español «Habana» que cargará algodón.—CIFRA.

Madrid, 25.—En la iglesia de San José, organizado por la Academia de Jurisprudencia y Legislación se han celebrado solemnes funerales por las almas de don Felipe Clemente de Diego y don Adolfo Posumbr, presidente y vicepresidente primero de dicha Academia.

Presidieron el presidente de las Cortes, señor Bilbao, el presidente del Tribunal Supremo y otras altas personalidades.

Luego se cantó un responso.—CIFRA.

Barcelona, 24.—Ha llegado de Madrid el ilustre periodista

argentino señor Saenz Hoyos, el que embarcará en el «Cabo de Buena Esperanza», acompañando los restos mortales de su esposa fallecida ultimamente en San Sebastián.

Los restos de la finada llegarán de la capital donostiarra en una furgoneta.—CIFRA.

Valencia, 25.—Han empezado a aparecer en las fruterías las primeras naranjas de la temporada de clase «Mavel».

Actualmente se desarrollan las ventas de clase blanca a cuatro pesetas la arroba; de cadena de 4 a 5, Mavel de 5 a 6 y mondarinas alrededor de siete.

La cosecha actual se calcula que no pasará de 50.000 toneladas.

Se espera que en Madrid comiencen hoy las conversaciones con los representantes franceses para precisar el precio y firmar después un convenio de pagos ya que en principio está acordada la venta de la naranja por valor de 23 millones de pesetas.

También se encuentran en España dos representantes belgas y holandeses con el mismo fin.—CIFRA.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
Españoleto, 24, MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7, Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

BAEZA HERMANOS
CASAS EN
CEUTA - TETUAN - LARACHE
Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

COMPRA DE
Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA
La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5
PAGA TODO SU VALOR

La Unión y El Fenix Español
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.
Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos:
CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21
Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-8-1. Apartado, 97.

El movimiento nacionalista en Indochina y Java

Sukarno pide la intervención NORTEAMERICANA

Samarang bajo el control aliado

SUKARNO QUIERE PEDIR A LOS ESTADOS UNIDOS QUE INTERVENGAN EN EL CONFLICTO

Batavia, 25.—El presidente de la República indonesica, Sukarno, ha declarado que el Gobierno intenta pedir a los Estados Unidos intervenga en su conflicto con los holandeses como mediadores.—EFE.

SAMARANG HA QUEDADO BAJO EL CONTROL ALIADO

Batavia, 25.—Samarang ha quedado bajo el control aliado. Los bancos están vigilados y el aeródromo está en manos británicas.

Los servicios continúan su normal funcionamiento.—EFE. **SE EMPRENDERAN NEGOCIACIONES CON LOS JEFES DE LOS MOVIMIENTOS DE INDOCHINA Y JAVA**

Londres, 25.—Sesenta miembros laboristas del Parlamento británico han hecho un llamamiento a los Gobiernos francés

y holandés para que reconozcan los movimientos nacionalistas de Indochina y Java y emprendan negociaciones con sus jefes.—EFE.

CONTINUA GRAVE LA SITUACION EN LA POBLACION FRANCESA DE SAIGON

Saigón, 25.—Los terroristas ingleses han redoblado los esfuerzos para impedir lleguen alimentos a la población francesa de Saigón.

Han intentado incendiar la Prefectura Central de Policía.—EFE.

LAS FUERZAS CHINAS SE HAN APODERADO DE HUY Y TOURANE

Cungking, 25.—El comunicado del alto mando dice que las fuerzas chinas se han apoderado de Huy y Tourane, en la Indochina francesa, procediendo al desarme de los japoneses.

Continúan las operaciones de ocupación de la isla de Mairay y Formosa.—EFE.

Quisling, fué incinerado poco después de su ejecución

La policía noruega custodió durante algún tiempo la urna que contenía las cenizas

Oslo, 25.—La policía noruega ha custodiado algún tiempo la urna que contenía las cenizas del cuerpo de Quisling que fué incinerado poco después de su ejecución en la fortaleza de Kerhu.

Se informó a Quisling de su muerte la noche anterior a su ejecución y recibió la visita de un sacerdote. Se montó guardia especial alrededor de la prisión. Quisling mantuvo su calma en todo momento. El pelotón de ejecución estaba formado por diez hombres bajo el mando oficial de la policía.

Después de la ejecución el cuerpo se colocó en un ataúd y en las primeras horas de la mañana Quisling fué incinerado.—EFE.

El general DENTZ NO SERA FUSILADO

DE GAULLE LE HA CONMUTADO LA PENA POR PRISION PERPETUA Y TRABAJOS

París, 25.—La sentencia de muerte contra el general Dentz, cuyas tropas leales de Vichy lucharon contra los ingleses y franceses libres en Siria en 1941, ha sido conmutada por De Gaulle por prisión perpétua y trabajos forzados, dice el periódico "National".—EFE.

SE CONFIRMA LA NOTICIA

París, 25.—Se confirma la

conmutación de la muerte al general Dentz por la pena de prisión perpétua.

Cuenta con sesenta y cuatro años y estaba condenado a muerte desde el 20 de agosto después de haber entregado a los alemanes las bases francesas de Siria y ofrecer resistencia a las tropas liberadoras.—EFE.

LA SITUACION DEL PUEBLO ALEMAN

Londres, 25.—La impresión que se acusa en Alemania es la de que el pueblo hará todo aquello que se le designe debe hacer, pero no hará mucho por propia iniciativa, ha dicho en el "News Chronicle", Vernon Bartlett, miembro del Parlamento inglés que ha visitado toda Alemania. Poca gente lee los periódicos

y se ocupa en buscar leña para los hogares y muy poca posee aparatos de radio, pues la mayoría han sido cambiados por alimentos, carbón o cigarrillos.

Los Gobiernos aliados necesitan tomar acuerdos sobre la duración de la ocupación de dichos territorios. A continuación, hace estas preguntas:

¿Estamos preparados para controlar sus industrias y la educación durante treinta años? ¿O se marcharán los norteamericanos dentro de tres años, los ingleses dentro de diez y los franceses nunca? ¿Debemos terminar nuestra influencia y control tan pronto Alemania se vea en vías de recuperación?

Los aliados, termina, se unieron para conseguir la derrota de Alemania en los campos de batalla, ¿no hay esperanza de su unidad para vencer con la enseñanza?—EFE.

El ministro polaco de Asuntos Exteriores en los EE. UU.

Nueva York, 25.—El ministro de Asuntos Exteriores polaco se encuentra en viaje por los Estados Unidos y ha declarado en una conferencia que Stalin le dijo en Moscú recientemente que su país debía intentar hacer una vida de amistad no sólo con Rusia sino con los EE. UU. y Gran Bretaña.

Polonia, en efecto, afirmó el ministro, necesita la unidad de las tres grandes potencias y desea ser un eslabón entre ellas.—EFE.

La ratificación de la Carta de las Naciones Unidas

Byrnes la proclamó como parte integrante de las legislaciones de las naciones

Washington, 25.—A las cuatro y cincuenta y cinco de ayer, después de que Rusia entregó la ratificación de la Carta de las Naciones Unidas, Byrnes, proclamó que la Carta forma parte ya de las legislaciones de las naciones. Byrnes firmó el protocolo, cuando Rusia quedó convertida en el veintinueve país que ratifica la carta.

Byrnes, con este motivo dijo: «Veintinueve naciones, entre las que están incluidas Estados Unidos, Francia, China, Rusia y el Reino Unido, han entregado ya sus instrumentos de ratificación. La Carta de las Naciones, es ahora parte del derecho de las naciones.

Este es un día memorable para

los pueblos de todas las naciones amantes de la paz. Como frecuentemente se ha declarado el mantenimiento de la paz no depende de documentos simplemente, sino de lo que existe en la mente y en el corazón de los hombres.

En los días venideros, haremos todo lo posible, en cooperación con otras naciones, para mantener la paz y promover el bienestar de todos los pueblos».—EFE.

RATIFICACION DE COLOMBIA

Bogotá, 25.—Colombia ha ratificado la Carta de las Naciones Unidas.—EFE.

Medio millón de judíos se manifiestan contra la política británica en Palestina

Ha sido la mayor reunión de sionistas registradas en los Estados Unidos

Nueva York, 25.—Medio millón de judíos se han congregado en el Parque Central, en protesta contra la política británica en Palestina.

Los manifestantes gritaban: «¡Abrid las puertas de Palestina!».

Ha sido la reunión sionista de mayores proporciones que se ha registrado en los EE. UU.—EFE.

Dimite el primer ministro luxemburgués

Luxemburgo, 25.—Ha presentado la dimisión del Gobierno el primer ministro Dupong. Se espera que el mismo forme un nuevo Gobierno.—EFE.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 25.—El "Boletín Oficial de Estado" publica: A propuesta del ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de ministros, dispongo:

Artículo primero: Vigente el decreto de 21 de enero de 1936 que autorizó en Cataluña la formación de Somatenes armados, se extiende con la misma finalidad que señala el artículo primero a todo el territorio español, en el que dependerán de las respectivas autoridades provinciales.

Artículo segundo: El ministro de la Gobernación aprobará el modelo del reglamento a que hayan de someterse los Somatenes y dictará las demás disposiciones complementarias que pueden necesitarse.

Decreto promoviendo al empleo de general del Cuerpo Jurídico del Aire, al coronel auditor don Blas Pérez González.—CIFRA.

UN EX PRIMER MINISTRO JAPONES RENUNCIA AL TITULO DE PRINCIPE

Grandes explosiones originan numerosas víctimas en Kirishama

EXPLOTAN GRANDES DEPOSITOS DE MUNICIONES EN LA PENINSULA DE KIRISHAMA

Yokohama, 25.—Han explotado grandes depósitos de municiones que habían instalado los japoneses en la península de Kirishama.

Se provocaron incendios, temiendo que haya considerable número de víctimas, incluso algunas norteamericanas.—EFE.

EL PRINCIPE KONOYE, PRIMER MINISTRO NIPON QUIERE RENUNCIAR AL TITULO

Tokio, 25.—El príncipe Fumihiko Konohe, primer ministro nipón en los años 37 y 40, tiene el propósito de renunciar al título y a todos sus privilegios, anuncia la agencia de información nipona.

Se cree que tan repentina decisión se debe al deseo de partici-

par en las actividades políticas del país como simple ciudadano.

También puede ser que haya aceptado una sugerencia de Mac Arthur, para que dirigiese el movimiento político liberal.—EFE.

UNA ORDEN DE MAC ARTHUR AL GOBIERNO JAPONES

Tokio, 25.—Mac Arthur ha ordenado al Gobierno japonés entregue a los aliados las propiedades diplomáticas y consulares de los archivos de todo el mundo y llame a sus representantes que se encuentren en los países neutrales.—EFE.

EN CARACAS se ha restablecido el orden

Los cines y teatros han abierto sus puertas

LA CIUDAD DE CARACAS SE ENCUENTRA COMPLETAMENTE TRANQUILA

Caracas, 25.—Aparte de las operaciones necesarias para acallar con algunos pequeños focos de resistencia medianista, la ciudad se encuentra completamente tranquila.

Los cines y teatros han abierto sus puertas.—EFE.

EL EMBAJADOR DE VENEZUELA VISITA AL MINISTRO DEL EXTERIOR ARGENTINO

Buenos Aires, 25.—El embajador de Venezuela, Machado, ha

visitado al ministro de Asuntos Exteriores argentino, Cooke, para entregarle la notificación oficial del cambio de Gobierno de su país.—EFE.

EL EJERCITO BRASILEÑO APACIGUARA CUALQUIER INTENTO DE PERTURBAR EL ORDEN PUBLICO

Río de Janeiro, 25.—El Ejército apaciguará cualquier intento que se haga a fin de perturbar el orden público, ha declarado el ministro brasileño Guerra.—EFE.